



黒田 圭吾 さん

今日は、一ターンで金沢市から能美市に移住され、能美市初の民間での認定こども園「福島こども園」を開園し、園長を務める黒田さんをインタビューしました。

能美市で仕事をして良かったことは
子どもたちや保護者の方、また地域の方々など本当に多くの人との出会いがありました。能美市に飛び込んで良かったです。

移住してきた普段の生活で変わったことは
町内のつながりが強いのがとても新鮮でした。「近所の方にも

金沢や小松へのアクセスも良く、また子育て・住環境も良いので、ここで新しくビジネスを始める人が増えたら面白いと感じます。

これから能美市に期待すること

福島こども園で、職員一枚岩になって実践してきました。

能美市には縁もゆかりも無かったのですが、福島こども園の開園で能美市での仕事の比重が大きくなつたので、いつそのこと移住しようと思いました。
能美市で開園しむと子どもたちの Well-being を追求していかたいです。

今回は、一ターンで金沢市から能美市に移住され、能美市初の民間での認定こども園「福島こども園」を開園し、園長を務める黒田さんをインタビューしました。

能美市で開園しむと思つた理由は

園の公募条件が良く、また子育て環境も整っているので、ここなり自分が理想とする保育ができるのではないかと思ったからです。

能美市で仕事をして良かったことは

子どもたちや保護者の方、また地域の方々など本当に多くの人との出会いがありました。

能美市に期待すること

福島こども園で、職員一枚岩になって実践してきました。

能美市に一ターンした経緯を教えてください

能美市で活躍している方々を紹介するコーナー

本当に乐しかったもんね。
园長や移住アンバサダーとして今後やりたいことは

某雑誌「日曜に「人生の大事」が特集され、昨年還暦を迎えた自分を振り返りました。

転じて「議会の大変なことは。前委員長の助言を踏まえると、市民の意見や話を真摯に聞くことが、大事なことのひとつと考えます。

編集後記

広報広聴特別委員会

[委員長]	[副委員長]
今尾 晃司	近藤 啓子
[委員]	
北村 周士	澤田 貞
中村 純子	荒井 昌宏

(今尾 晃司)



能美市議会公式 YouTube チャンネル

本会議のライブ・録画映像などを配信中！



マチイロ

電子版も読みます！

